

PlantaDoce.

Empresa

La Fundación la Caixa invierte 66 millones en salud en el año de la pandemia

La entidad ha destinado la financiación a través de las convocatorias de investigación en salud y CaixaImpulse, además de dedicar 5,1 millones de euros a un proyecto de placenta artificial y estudios contra el Covid-19.

D. Punzano
15 mar 2021 - 04:56



La Fundación la Caixa refuerza su apuesta por la salud en el año del Covid-19. **La entidad sin ánimo de lucro invirtió 66 millones de euros en 2020** en investigación biomédica y salud. Además, la fundación destinó dos partidas a un proyecto de placenta artificial e investigaciones contra el Covid-19.

La entidad cuenta con dos convocatorias en salud: las convocatorias de investigación en salud, Health Research, y CaixaImpulse, centrada en la innovación y transferencia. La Fundación la Caixa destinó 66 millones de euros en conjunto, una cifra parecida a la de años anteriores, aunque con aportaciones dedicadas a nuevos fines por el estallido de la pandemia y el primer proyecto europeo de placenta artificial.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-fundacion-la-caixa-invierte-66-millones-en-salud-en-el-ano-de-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La rama Health Research selecciona anualmente “las iniciativas más prometedoras de mayor excelencia científica y de mayor valor potencial e impacto clínico y social”.

La convocatoria invierte hasta medio millón de euros en proyectos que cuenten con una única institución de investigación y hasta un millón de euros en proyectos colaborativos, de entre dos y cinco entidades de investigación.

Las áreas temáticas que aborda esta convocatoria son las neurociencias, la oncología, enfermedades cardiovasculares y metabólicas, enfermedades infecciosas y tecnologías facilitadoras. **La convocatoria seleccionó 25 proyectos en 2020 y destinó 18 millones de euros** de investigación biomédica para hacer frente a los retos de la salud.

La Fundación la Caixa ha destinado 49,6 millones a investigación en salud desde 2018

Los proyectos escogidos en 2020 investigan marcadores contra la aterosclerosis, **el uso de la inteligencia artificial para el tratamiento de la leucemia**, la utilización de reprogramación celular para reparar circuitos del cerebro o la identificación de nuevos genes para tratar el melanoma, entre otros.

Desde su inicio en 2018, la convocatoria Health Research “ha seleccionado 75 proyectos y concedido 49,6 millones de euros”, según explica Ignasi López, director del departamento de investigación de Fundación “la Caixa”, que pertenece a la dirección corporativa de investigación y salud, a PlantaDoce.

CaixaImpulse acelera

Por su parte, las convocatorias CaixaImpulse tienen el objetivo de fomentar la innovación, la transferencia de conocimiento y tecnología a la sociedad y la **creación de nuevas empresas basadas en la investigación**. El programa se divide en dos divisiones: CaixaImpulse Validate, con el fin de comprobar y dar luz verde una nueva validación y con 100.000 euros de financiación; y CaixaImpulse Consolidate, que acerca la innovación a financiación comercial y cuenta con fondos de hasta 300.000 euros.

La Fundación la Caixa, que comenzó en 2015 y también ofrece acompañamiento y formación a los emprendedores, **ha impulsado 131 proyectos y destinado 12,4 millones de euros**. Además, ha creado 25 *spin offs* que han levantado 8,7 millones de euros de

PlantaDoce.

inversión.

CaixaImpulse está coordinado por la fundación y cuenta con la colaboración de Caixa Capital Risc, la gestora de capital riesgo de CriteríaCaixa que invierte en las áreas de tecnología de la información, ciencias de la vida y tecnologías industriales. **Caixa Capital Risc gestiona en la actualidad más de 200 millones de euros** a través de nueve vehículos especializados.

La Fundación la Caixa ha originado mediante CaixaImpulse 25 'spin offs' que han levantado 8,7 millones

En 2020, la entidad realizó una nueva partida para proyectos de investigación e innovación para hacer frente al Covid-19. **La fundación destinó 1,8 millones de euros a seis estudios** dentro de la convocatoria del programa CaixaImpulse. Los centros seleccionados pertenecen a la Comunidad de Madrid, la Comunidad Valenciana y Portugal y estudian los ejes de prevención, diagnóstico y tratamiento del coronavirus.

Por último, la fundación impulsó con 3,35 millones de euros un proyecto de placenta artificial con el objetivo de contribuir a salvar vidas de recién nacidos prematuros extremos. **La investigación contará con siete millones de euros durante sus dos fases**, que se desarrollarán durante cinco años.